

ENCONTRAR LO INVISIBLE PARA ALCANZAR LO IMPOSIBLE



Patricia Buelvas Pérez
Vicerrectora de **EL COLEGIO COLEGIATURA**

“Lo que no puedo hacer ahora es señal de lo que haré más adelante. El sentido de la imposibilidad es el principio de todas las posibilidades.”

Sri Aurobindo

En un mundo en constante cambio que se transforma y evoluciona a cada instante, en el que las diferencias parecen separarnos cada vez más, me pregunto, ¿cómo podemos volver a encontrarnos? ¿cómo podemos reunirnos en esta aventura que llamamos vida y que compartimos cada día? Es una tarea que a simple vista podría parecer imposible, sin embargo, la respuesta está en nuestro interior.

Todos estamos llamados a buscar lo que es permanente en nosotros, aquello que es real y se mantiene inmutable en el tiempo, aunque su despliegue sea paulatino. Es eso lo que nos permitirá encontrarnos como seres humanos y alcanzar juntos lo imposible para transformar con consciencia y crear con sentido de Unidad un mundo en el que haya espacio para cada uno, en el que la combinación de singularidades se convierta en una colectividad que soporte la evolución de todos, pues la singularidad expresa la riqueza de la vida y su capacidad infinita de crear, mientras le da colorido al conjunto.

En su charla en el *Congreso Internacional OtroMundo, una mirada Oriente-Occidente*, Nipun Metha cita una frase quizá conocida para muchos, “si puedes ver lo invisible, puedes lograr lo imposible”. Y es de eso de lo que hablo hoy, descubrir en cada uno lo que no podemos ver con los ojos y que nos hace únicos, pues cada uno es expresión de la totalidad, cada uno hace parte de un intrincado tejido que se nutre de la interacción entre las partes que lo conforman. Cuando lo descubrimos, dejamos de vernos como “yo”, “tú”, “ellos” para relacionarnos como “nosotros”, y entendemos que somos interdependientes y que podemos fortalecernos a través del servicio, la generosidad y la solidaridad.

El servicio incondicional es una muestra de amor y este, la fuerza que transforma y que eleva la consciencia. En el servicio radica la felicidad verdadera. A través de él expandimos el gozo, nos respetamos los unos a los otros y nos reconocemos en el otro como esencia poderosa, libres de prejuicios y de separación, entonces, evolucionamos como **ComúnUnidad**. Cuando nos entregamos al servicio vivimos en libertad, aportamos al progreso de todos y podemos alcanzar lo imposible.

Y el mayor servicio que podemos ofrecer es darnos a nosotros mismos, generosamente, sin mezquindad, sin esperar nada a cambio, permitiéndonos avanzar hacia una realidad más elevada en la que las máscaras se caen y reconocemos la grandeza propia y del otro.

Y qué es la generosidad sino la capacidad de entregar sin esperar nada a cambio, dedicar los dones, habilidades y capacidades al servicio del bien común, sin asomo de egoísmo. Y el servicio es la potencia que inspira al ser humano a ser útil a una causa o propósito, generando BienEstar para sí mismo y para otros, con consciencia de **Abundancia**, en **Respeto** y **Solidaridad**.

La solidaridad, entendida como la capacidad de acompañar al otro en sus circunstancias desde la potencialidad propia e inspirándolo a expandir la suya, también nos permite crecer como seres humanos. Cuando la solidaridad la sumamos al servicio y a la generosidad, abonamos el terreno para un desarrollo equitativo que permita el cumplimiento del propósito de vida individual.

La educación es un camino para desplegar estas potencias, y todas las demás que nos constituyen, e impactar con consciencia cualquier entorno en el que nos hallemos. Es un proceso de corresponsabilidad en el que creamos herramientas para que desde el respeto construyamos puentes hacia un nuevo presente lleno de posibilidades, de esperanza y de conexión. *Edúcate para lo imposible* se convierte entonces en una invitación a descubrir lo invisible en ti y en el otro, a desarrollar la interdependencia para impactar de manera consciente tu entorno, una invitación a expandir el servicio y la generosidad y a aportar al proceso evolutivo desde tu potencialidad ilimitada.

A través de su labor, Carlos Eduardo ha logrado hacer vida sus potencias, dando de sí, promoviendo el servicio y la solidaridad y propiciando espacios de aprendizaje relevante para quienes eligen ampliar sus fronteras y asumir las posibilidades que la vida les ofrece.

Es el momento de evolucionar, de expandirnos como seres ilimitados. Sumemos potencias, unamos esfuerzos y crezcamos como humanos en unidad.

Gracias.